

Beschluss des Landrats vom 25.06.2020

Nr. 487

6. Wahl der 1. Vizepräsidentin des Landrats für das Amtsjahr vom 1. Juli 2020 bis 30. Juni 2021

2020/161: Protokoll: mko

Yves Krebs (glp), Vizepräsident der CVP/glp-Fraktion, nominiert Regula Steinemann mit folgenden Worten:

«'Die nächste Sprecherin, der nächste Sprecher ist...' hiess es in den letzten Jahren jeweils in sonorem Männerstimmenton. Nach Hannes Schweizer, Peter Riebli und Heinz Lerf – drei Herren im besten Alter – lässt sich der Landrat nun wieder einmal von einer Frau sagen, wer wann reden darf. Für die glp ist das in ihrer dreizehnjährigen Parteigeschichte ein historisches Ereignis – nach neun Jahren im Landrat. Böse Zungen könnten nun behaupten, die glp habe zum ersten Mal in diesem Rat etwas zu sagen...

Regula Steinemann vertritt zwar nicht den gleichen Wahlkreis wie ich, ich kenne sie aber schon seit meiner Kindheit, sind wir doch im gleichen Dorf aufgewachsen. Auch teile ich mit ihr denselben Jahrgang, obschon sie fast ein Jahr älter ist und deshalb immer eine Klasse über mir war. Und heute – im Landrat – sind es schon zwei Klassen. Die Wege von Regula und mir kreuzten sich vor 8 Jahren erneut im Vorstand der glp Basellandschaft. Seit 5 Jahren vertritt sie die Partei im Landrat. Ich freue mich ausserordentlich, Regula Steinemann als 1. Vizepräsidentin des Baselbieter Landrats zu nominieren.»

Zahl der Wahlberechtigten		90
Zahl der eingelegten Wahlzettel		83
Zahl der leeren Wahlzettel	2	
Zahl der ungültigen Wahlzettel	1	
Zahl der gültigen Stimmen		80
Absolutes Mehr		41
O.		

Regula Steinemann: 77 Stimmen

Andere: 2 Stimmen

://: Zur 1. Vizepräsidentin des Landrats 2020/2021 gewählt ist mit 77 Stimmen Regula Steinemann.

Homai

[Applaus]